

❖第34回国東町少年柔道大会❖

10月15日(日)国東町少年柔道クラブ(吉井孝光会長)主催の「第34回国東町少年柔道大会」が国東高校体育館で行われ、県内各地から団体戦15チーム、個人戦263人が参加して、熱戦が繰り広げられました。

国東町少年柔道クラブは、団体戦では2位、個人戦では、猪俣大輝選手(3年軽量級の部)が2位、石川聡一郎選手(3年重量級の部)、田川有紀選手(5・6年女子の部)が3位に入賞を果たしました。



▲国東町少年柔道クラブの皆さん

❖安岐BOMBEEソフトテニスクラブ 九州大会に出場❖



安岐BOMBEEソフトテニスクラブの皆さんが、9月10日(日)に大分市で行われた「第11回九州小学生ソフトテニス選手権大会」大分県予選を勝ち上がり、九州大会の出場を決めました。

予選会では、男子で平山功基・前川祐之介組が優勝、平田啓輔・西田達矢組が2位、女子では、高木美佳・江村由佳組が優勝、小玉朱里・平池優里組が3位と上位入賞を果たしています。

九州大会には、大分県から男女それぞれ8チームが出場しますが、同クラブから男子3チーム、女子2チームが出場します。選手の皆さん優勝目指してがんばってください!

参加選手は次のとおり(敬称略)

【小学生男子】

平山 功基
(西安岐小6年)
前川祐之介
(安岐小5年)

平田 啓輔
(西安岐小5年)
西田 達矢
(西安岐小3年)

阿部 峰歩
(南安岐小6年)
永松 光平
(安岐小3年)

【小学校女子】

高木 美佳
(安岐小6年)
江村 由佳
(安岐小5年)

小玉 朱里
(南安岐小4年)
平池 優里
(安岐小6年)

❖国東友愛クラブ 九州ママさんバレー大会へ出場❖



▲国東友愛クラブの皆さん

国東町のママさんバレーチーム「国東友愛クラブ」の皆さんが9月27日(水)に市役所を訪れ、照山俊一市長に県大会優勝と九州大会出場を報告しました。

11月17日(金)に長崎市で開催される「第32回九州ママさんバレーボール優勝大会」に出場する同クラブは、今回で3回目の九州大会出場で、過去準優勝、3位の成績を収めています。田吹鈴美監督は「今回は、悲願の優勝目指してがんばります。」と決意を述べました。